

Cangkrukan Ngopi Bareng Dandim 0824/Jember di Balai Desa Sukogidri, Ajak Masyarakat Menjaga Persatuan dan Kesatuan Menjelang Pemilu 2024

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

May 26, 2023 - 18:19



JEMBER – Sebagai rangkaian kegiatan kunjungan kerja Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso di wilayah Koramil 0824/06 Ledokombo, dilanjutkan dengan Cangkrukan Ngopi Bareng bersama warga, di Balai Desa

Sukogidri Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember. Pada Jum'at 26/05/2023.



Cangkrukan Ngopi Bareng Dandim 0824/Jember tersebut dihadiri oleh Camat Ledokombo Suryadi, Kapolsek Ledokombo AKP Kusmiyanto, Kepala Desa Sukogidri dan tokoh agama dan tokoh masyarakat Desa Sukogidri.

Dalam kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember mengajak masyarakat untuk menyampaikan aspirasinya, manakala ada hal-hal yang perlu disampaikan, nantinya akan dibawa kepada pihak yang berkepentingan di tingkat Kabupaten Jember.



Beberapa usulan diantaranya dari Ustadz Sudi menyampaikan tentang honor guru ngaji yang selama ini, tersendat, Cici Andriani dari Kader Posyandu menyarankan penanganan stunting agar pemberian makanan tambahan lebih fokus kepada ibu hamil, Abd Wasik tentang masalah pupuk bersubsidi, seyogyanya utk tanah tegalan agar mendapat pupuk subsidi juga, jangan cuma tanah sawah yang mendapatkan pupuk subsidi. Dan lain-lainnya.

Mengakhiri acara tersebut Dandim 0824/Jember menyampaikan terima kasih atas atensi warga masyarakat. Atas segala aspirasinya, inilah manfaat keberadaan cangkrukan ini, keberadaan saya semoga memberikan manfaat bagi masyarakat, dan semua aspirasi saya catat dan akan saya bawa saat bertemu dengan Bupati Jember nantinya.



Pesan sata masyarakat agar bersabar, manakala ada program pemerintah yang kurang dapat berjalan sebagai mana mestinya, harus kita cermati bersama dahulu, untuk dikonfirmasi kepada pihak yang berkepentingan dan jangan mudah terprovokasi, jaga persatuan dan kesatuan, apalagi menjelang Pemilu 2024, agar wilayah kita tetap Konudisf. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)